
Conselho Municipal de Meio Ambiente - CONSEMAC

Câmara Técnica da Bacia Drenante à Baía de Sepetiba

ATA DE REUNIÃO
_______________________________________________________________________
REUNIÃO: 38ª                                                                       DATA: 20.03.2013

INÍCIO: 10:00h                                 TÉRMINO: 12:00h

LOCAL: Sala Reuniões CONSEMAC
_______________________________________________________________________
COORDENADOR: Hélcio Maia (ASSAERJ)

RELATOR: Adriana Lucia Ninio (SMO)
_______________________________________________________________________
1- PARTICIPANTES

Presentes:  Magda Valverde (SMAC), Vera Oliveira (SMAC), Marisa Valente (SMU),
Adriana  Lucia  Ninio  (SMO),  Márcia  Vasconcelos  (FAM/RIO),  Frederico  M.  Coelho
(ABES/RIO),  Helcio Maia (ASSAERJ),  Nassim Boukai (CONSEMAC) e Julio Cesar
Jucá (ACQUA CONSULTING).

Ausentes Justificados: SMH e INEA

Ausentes não Justificados: CREA/RJ
 
Convidados: ACQUA CONSULTING
_______________________________________________________________________
2- ASSUNTOS TRATADOS:

a) Após análise das faltas, foi definido que o INEA e a ACQUA Consulting serão
incluídos  como  membros  da  câmara  e  o  CREA-RJ  permanecerá  apenas  como
convidado.
AMASAREAL também não fará mais parte da câmera por solicitação.

b)  O  coordenador  Helcio  (ASSAERJ)  manifestou  seu  desejo  de  continuar  como
membro da câmara, porém não mais como coordenador. Foi eleito então Julio Cesar
Jucá (ACQUA CONSULTING).

c) Para os membros que tiverem interesse, pois o mesmo excede a capacidade que
pode  ser  enviada  por  e-mail,  será  disponibilizado  o  Estudo  de  Monitoramento
Ambiental do Aquífero Piranema encaminhado por ofício da COMLURB em resposta
à solicitação anterior do Eng. Adacto (CREA/RJ). 

d)  Cumprindo  uma  solicitação  anterior  do  CREA/RJ,  Frederico  M.  Coelho
(ABES/RIO) fez um resumo da apresentação realizada em 21/11/12 “Balanço Hídrico



da Bacia Hidrográfica do Rio Guandu com novas demandas por água e com expansão
prevista do abastecimento público da Região Metropolitana do Rio de Janeiro” para
posterior perguntas e respostas.

e)  O Coordenador Helcio (ASSAERJ) realizou a leitura  da  minuta da  37ª  Ata de
Reunião da CTBDBS, de 16/01/2013, a qual foi aprovada sem ressalvas.

f)  Magda Valverde (SMAC) perguntou a respeito  dos planos futuros,  processos e
autorizações para a região de Guaratiba onde ocorrerá o evento “Jornada Mundial da
Juventude”.  Adriana  (SMO)  tinha  apenas  o  conhecimento  dos  canais  que  seriam
dragados  e  Marisa  (SMU)  informou  que  não  há  processos  na  SMU  relativos  a
urbanização da área para o evento.

g) Vera Oliveira (SMAC) sugeriu a diminuição do tempo de tolerância de atrasos para
o início da reunião.

3- PRÓXIMA REUNIÃO
Data: 17 de abril de 2013, às 10:00h
Local: Sala do CONSEMAC – 12º. andar

Rio de Janeiro, 20 de março de 2013.

Adriana Lucia Ninio


